

il est près de la Jalousie, le bras levé en un geste d'ange exterminateur. Celle-ci, entendant les balles de plomb siffler à ses oreilles, n'attendit pas l'argent de son reste. Elle détala au plus vite sans prendre le temps de se dépouiller du manteau, du beau manteau taillé dans un morceau de la gloire de Dieu.

Elle franchit la porte, avec saint Pierre à ses trousses.

— Misérable ! criait celui-ci, ! veux-tu bien laisser la robe !

Mais celle à qui s'adressaient ces apostrophes n'en allait que plus fort.

Le bon saint époumonné s'arrêta... d'autant plus volontiers que le chant du coq, apporté sur l'aile d'un vent terrestre, lui chatouillait l'ouïe désagréablement. Il rentra au Paradis en faisant claquer la porte.

Quant à la Jalousie, elle revint sur terre, apportant comme trophée le manteau de gloire qu'elle mit dans sa garde-robe.

Et depuis, chaque fois que la maudite vent jouer un semblable tour aux saintes gens de l'Eglise militante, chaque fois qu'il lui plaît de mettre le désaccord dans le concert des enfants de lumière, reprenant le vêtement qui l'a si bien servie là-haut, elle s'enveloppe dans le prétexte de la gloire de Dieu.

Mais, sous ces beaux dehors, la drôlesse a toujours quelque mouvement maladroit qui lui fait montrer le bout de l'oreille.

Attention !

LE SECRET DE LA SAINTETE

A fidélité dans le menu détail de la vie non moins que dans les grandes occasions : tel est le secret de la sainteté.

Notre sanctification en Jésus est un édifice formé de grains de sable et de gouttes d'eau ; un coup d'œil réprimé, un mot retenu, un sourire inachevé, une ligne interrompue, un souvenir étouffé ; une lettre chère rapidement lue et non relue ; un petit mouvement de la natu-